



8 Pièces

450 m²

Réf. 82870888

3 995 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence Oceano|Christie's vous propose à la vente les extraordinaires villas No Limits & Calisto, nichées au cur des Terres Basses à Saint-Martin. Ces résidences d'exception, au style contemporain alliant élégance et confort minimaliste, offrent un cadre idyllique avec une vue imprenable sur l'océan, les couchers de soleil éblouissants de la baie Longue et la majestueuse île de Saba. Ces propriétés uniques vous proposent deux villas indépendantes, situées sur le même terrain, offrant ainsi une opportunité rare d'optimiser vos revenus en les louant séparément ou de profiter d'une villa ...

Villas No Limit & Calisto on the luxurious island of Saint-Martin have a gorgeous contemporary style mixed perfectly with minimalist comfort. Tucked into the hillside in the prestigious gated community of Terres Basses, it showcases some amazing sunset ocean views towards the exclusive Baie Longue and the gorgeous island of Saba. You will benefit from two independant villas on the same lot where you can maximize the profits or keep one villa all to yourself while renting the other one. These sweet villas holds some impressive details. Each of the bathrooms feature over-sized shower areas with ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

